

Hospital Quillota Petorca anuncia llegada de nuevos especialistas

● Aún en proceso de puesta en marcha y en vistas de un pleno funcionamiento en 2025, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca concretó esta semana la llegada de 14 médicos en Período Asistencial Obligatorio (PAO) para el segundo semestre de este año, sumando nuevos especialistas a sus filas. Asimismo, desde el hospital destacaron que en el primer trimestre de 2024 se materializó la llegada de una serie de facultati-



AÚN ESTÁ EN FASE DE APERTURA.

vos a diversas áreas, lo cual fortalece al personal del recinto inaugurado en 2021. Por ello, el subdirector Médico, Dr. José Miguel Gutiérrez, resaltó que las nuevas adquisiciones se realizan para dar una “adecuada respuesta a las necesidades de la población”. 